



La Ministra de la SCJN, Yasmín Esquivel Mossa brindó conferencia magistral en Pleno académico del Supremo Tribunal de Justicia



En el marco de su visita a San Luis Potosí, la Ministra de la Suprema Corte de Justicia, Yasmín Esquivel Mossa brindó la conferencia magistral “Rumbo a un nuevo Poder judicial, rumbo a una nueva justicia” en un Pleno Académico del Supremo Tribunal de Justicia, en la cual sostuvo que “hoy apostamos por una justicia humana, que ponga en el centro a la persona humana, a los sectores más vulnerables” y agregó que “como juzgadoras y juzgadores nos toca hacer tangible la visión de una nueva justicia”.

El Magistrado Presidente Arturo Morales Silva presidió una reunión sostenida con magistradas y magistrados, así como el Pleno Académico del Supremo Tribunal de Justicia, en donde destacó la importancia de “tender puentes entre la justicia y la ciudadanía y a mejorar nuestro compromiso de un Poder Judicial más justo, más transparente y más cercano a la sociedad”.

ooo